

防犯対策について



岡野 忠 議員



**質問**…市内における街頭犯罪及び侵入犯罪の状況について伺います。

**答弁**…街頭犯罪については、令和4年が28件、令和5年が42件、令和6年が53件、侵入犯罪は令和4年が6件、令和5年が13件、令和6年が15件といずれも増加しています。

**質問**…市が取り組む市民に向けての防犯対策の内容とその成果、

問題点について伺います。

**答弁**…地域防犯力を高める事業として、令和5年度から主要幹線道路交差点に防犯カメラ設置を開始し、本年度と合わせて8基を設置しました。令和4年度にとちぎ国体で設置した防犯カメラも合わせると、現在17基設置されています。電話による特殊詐欺防止のため、65歳以上の方のある世帯で特殊詐欺対策機

能を持った電話機等を購入する場合に、購入費の2分の1上限5000円を補助しています。

**質問**…中山間地域、農村地区の防犯カメラについて伺います。

**答弁**…市として主要な幹線道路の交差点等に8基設置済みであり、令和7年度に設置計画しているのが、須賀川、須佐木、両郷、4基設置予定の内3基は中山間地域となっています。

一般質問



大豆生田 春美 議員



学校体育館への空調整備について

**質問**…空調設備整備臨時特例交付金を活用し、市立小中学校体育館への空調整備を行う考えはあるか伺います。

**答弁**…本市小中学校の空調設備整備については、現在、特別教室への設置を優先して実施しており、体育館への設置は県内各市町の動向を確認、特に設置を予定している市町ではどのような機種、リースまたはそれ以外

の方法で設置しようとしているのか、断熱対策はどのようなものを予定しているのかなどの調査を行っています。学校体育館への空調設備も重要な課題であると認識していますので、早急に調査に取り組み、事業計画の策定を進めていきます。

**質問**…令和7年度設置を目指し、市長の考えを伺います。

**答弁**…体育館の空調設備整備臨

時交付金ができただけで、小中学校の体育館については、スポットクーラーではなくエアコンが望ましいと、話し合ってきました。まだ明確に情報が入ってきていませんが、早く入れたという気持ちはありますので、ご理解いただきたいと思います。